



C'est parti !

publié le 22/04/2010

La 1ere journée s'est très bien déroulée. Après le départ matinal et un trajet qui s'est bien passé, les visites ont pu commencer. Le volcan Lemptégy pour les uns, Vulcania pour les autres et randonnée au Puy de Dome pour les derniers. En fin de journée tout le groupe s'est rendu au centre d'hébergement à Tauves. Après une rapide visite des "appartements" de chacun, un bon repas, certains ont pu encourager l'équipe de Lyon à la télé.

La nuit a été reposante et tout le monde semble en pleine forme ce matin. C'est l'heure du petit déjeuner puis nous prendrons le départ pour nos différents points de chute de la journée. Plus d'infos ce soir avec quelques photos.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.